
 

 

“Alcalde Rafa Ortiz sostiene encuentro con ex pelotero de grandes ligas Juan 

Samuel, dona camisetas para museo del Pelotero Petromacorisano” 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde de este municipio de San Pedro de Macorís, Rafa Ortiz, sostuvo este jueves un encuentro 

con el ex pelotero de grandes ligas Juan Samuel, quien aprovechó la ocasión para donar camisetas que 

serán exhibidas en el museo del Pelotero Petromacorisano. 

El ejecutivo municipal agradeció este primer aporte de Samuel al cual definió como una gloria del 

béisbol no solo de San Pedro de Macorís, sino del país. 

Asimismo, invitó a los demás ex peloteros y peloteros de la provincia a motivarse a aportar también su 

grano de arena en este proyecto que contribuirá a reactivar el turismo de este Macorís del Mar. 

Mientras que el ex pelotero de la segunda base dominicano, se mostró feliz de poder colaborar con la 

causa e indicó que más adelante estará entregando otros artículos como pelotas, bates y otros 

utensilios. 

Juan Samuel, quien en compañía de Ortiz y Samuel Zabala encargado del departamento de Deporte del 

cabildo visitó la edificación que alojará el museo y  el parador Fotográfico entrada SPM Santo 

Domingo, también les hizo un llamado a sus colegas a sumarse a esta causa. 

 

 



 

 

“Duelo Municipal” 

 

 

En cumplimiento a esta decisión la bandera  

municipal en las instalaciones del cabildo y  

áreas recreativas estará colgada a media asta. 

El deceso de Yermenos se produjo ayer lunes 

 por complicaciones de salud. 

Juan Eric Yermenos nació el 24 de junio de  

1946 en Salcedo, hoy provincia Hermanas  

Mirabal. Hace 53 años que había establecido  

residencia en San Pedro de Macorís, donde  

forjó su carrera de dirigente deportivo. 

Fue vocal y luego vicepresidente del Comité 

 Ejecutivo de la Federación Dominicana de  

Baloncesto, bajo las presidencias de Amaury  

Guzman (1988-90) y Manuel Acosta (1990-92). 

 Perteneció como directivo a otras entidades federativas. 

 

 



 

“Alcalde Rafa Ortiz resalta impacto del Proyecto Ambiental Comunitario de 

Senasa” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 El alcalde de este municipio de San Pedro de Macorís, Rafa Ortiz, agradeció este viernes a Santiago Hazim 

director ejecutivo de Senasa y Domingo Contreras director de Atabey por tan importante iniciativa como lo es 

el "Proyecto Ambiental Comunitario" que sin duda alguna aporta al proceso de limpieza del municipio y la 

forma en que los munícipes manejan los residuos sólidos. 

"Desde que me presentaron este proyecto de desarrollo sostenible con impacto social no dudé en ponerme a la 

disposición y que juntos continuemos mejorando el sistema de recolección de la basura en San Pedro de 

Macorís, desde el Ayuntamiento estamos haciendo nuestro trabajo, pero con este programa lo haremos aún 

mejor" expresó Ortiz al participar en el lanzamiento del proyecto anteriormente citado. 

También indicó que desde el cabildo siempre está siempre dispuesto a apoyar y colaborar para que esta gran 

iniciativa sea de impacto y sigamos teniendo un san pedro limpio, que es compromiso de todos. 

Del mismo modo reafirmó su compromiso de continuar trabajando sin descanso para transformar esta Sultana 

del Este en un pueblo limpio del que todos estemos orgullosos de pertenecer. 

Mientras que Santiago Hazim manifestó que para el éxito total del proyecto es necesaria la unificación de todos 

los sectores de este Macorís del Mar. 

Asimismo felicitó y resaltó el trabajo que viene realizando el alcalde Ortiz para alcanzar el desarrollo del 

municipio. El programa, que tendrá una duración de ocho meses, en su primera etapa se llevará a cabo en la 

comunidad de Barrio Blanco. 

 



 

 

“Hoy agasajamos a esos hombres que día a día trabajan arduamente 

para ganarse el sustento de sus familias, el sector motoconcho” 

 

 

 

 

 

 

 

Más de 200 motoconchistas recibieron bonos y salieron agraciados con televisores y celulares. 

La actividad contó con la asistencia del presidente de ASOTRAMOTO Francisco Berroa,  

Máximo Charles y demás directivos, quienes se mostraron agradecidos por ser la primera vez 

que un alcalde los  ha tomado en cuenta. 

 

Siempre será un placer estar de cerca y compartir con nuestra gente. 

¡El avance de los pueblos está en la integración de todos los sectores! 

 

 

 

 

 



 

 

“Con una inversión de más de dos millones de pesos Ayuntamiento de 

SPM inicia modernización de semáforos” 

 

 

 

 

 

 

Con una inversión de dos millones quinientos mil  pesos (2, 500,000.00), el Ayuntamiento de San Pedro de 

Macorís dirigido por Rafa Ortiz, a través de los departamentos de Tránsito y Transporte y Eléctrico, iniciará el 

cambio de toda la red semafórica de la Av. Francisco Alberto Caamaño desde la parada de Quisqueya hasta la 

Zona Franca Industrial. 

El ejecutivo municipal indicó que la instalación de los 36 semáforos inteligentes iniciará mañana jueves 15 de 

diciembre en las intersecciones de la Av. Francisco A. Caamaño con las avenidas Independencia, Luis Amiama 

Tío,  Mauricio Báez, Laureano Canto y General Cabral. 

Ortiz detalló que una vez finalizadas las jornadas en los puntos anteriormente citados estarán siendo 

intervenidos los tramos de la avenida Francisco Alberto Caamaño con Dr. Ramón Castillo, Simón Bolívar, 

Porvenir y Freddy Prestól Castillo. 

Mientras que José Miguel Méndez, representante de la empresa Estandarte responsable de la colocación de los 

dispositivos, manifestó que no solo estarán realizando la sustitución de los semáforos sino que también 

cambiarán todo el cableado, darán mantenimiento a las estructuras y señalizarán los tramos para que estén 

debidamente identificados. 

Las informaciones fueron ofrecidas durante un acto realizado en la parte frontal del Palacio Municipal, donde 

estuvieron presentes la vicealcaldesa Yolanda Jacobo, Rey Ramírez encargado de Tránsito y Transporte del 

cabildo, los concejales Francisco Frías, Brayan Mallia, Masiel Durán y Luis Almonte, así como representantes 

de la Policía Nacional, INTRANT, DIGESETT, colaboradores del Ayuntamiento; entre otros. 



 

 

“Continuamos transformando espacios y áreas recreativas de nuestro 

municipio “ 

 

 

 

 

 

 

 

Durante esta semana hemos estado trabajando día y noche en el Parque del sector Kennedy, Parque 

Infantil Santa Fe y en la pequeña Plazoletota de la prolongación Independencia. 

El embellecimiento y reacondicionamiento de los espacios públicos es y seguirá siendo uno de nuestros 

objetivos. 

 

¡No paramos!  

 

¡Áreas en mejores condiciones!  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


